



Ignacio Mier pide a gobernadores abstenerse de promover a 'corcholatas'

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, instó a los gobernadores emanados de su partido a abstenerse de promover a alguna de las 'corcholatas' presidenciales rumbo a la sucesión de 2024.

Mier secundó así el llamado del presidente Andrés Manuel López Obrador a los mandatarios de filiación morenista, luego de que Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal denunciaron una “cargada” a favor de Claudia Sheinbaum.



—A propósito de la “cargada” de los gobernadores a favor de Claudia Sheinbaum que se está denunciando y los cuestionamientos tanto de Marcelo Ebrard como de Ricardo Monreal, ¿advierde riesgos de división en el proceso interno de Morena y haría usted un llamado a la prudencia a los mandatarios emanados de su partido?, se le interrogó.

"Ya lo hizo ayer el titular del Ejecutivo, el presidente ya expresó su opinión, y pues tienes que actuar conforme a la ley y contrario a la práctica tradicional y por la cual le formó nuestro movimiento. En un acto de consistencia y de congruencia, deberían abstenerse", puntualizó el legislador.

Ayer, el canciller Marcelo Ebrard pidió a los gobernadores de Morena prudencia y sostuvo, incluso, que los funcionarios que deseen apoyar a un aspirante presidencial en particular deberían renunciar a sus cargos para evitar un conflicto de intereses.

“Eso se vale, lo que no se vale es que quieran las dos cachuchas ¿no?”, puntualizó.

El senador Ricardo Monreal acusó a su vez el fin de semana a gobernadores morenistas de apoyar “descaradamente” a alguno de los aspirantes presidenciales y organizarles actos multitudinarios con recursos públicos.

Señaló como ejemplo de ello a los mandatarios de Oaxaca, Tamaulipas, Baja California, Veracruz, Puebla e Hidalgo.